

Ressort: Technik

## Grüne: Falsche Versprechungen für "schnelles Internet" bestrafen

Berlin, 28.03.2017, 08:05 Uhr

**GDN** - Die Grünen wollen Internetanbieter zu Geldstrafen verurteilen und zu Schadensersatz verpflichten, falls sie versprochene Übertragungsgeschwindigkeiten für den Datentransfer nicht einhalten. "Wer für schnelles Netz zahlt, muss auch schnelles Netz bekommen. Wir fordern Bußgelder für Internetanbieter, die falsche Versprechungen machen. Verbraucher sollen künftig auch Anspruch auf Schadensersatz haben", sagte Grünen-Spitzenkandidatin Katrin Göring-Eckardt der "Bild" (Dienstag).

Hintergrund ist eine Studie der Bundesnetzagentur, die zu dem Schluss kommt, dass Internetanbieter in über 80 Prozent der Fälle mit falschen Versprechungen für "schnelles Internet" werben. Das grenze an Kundenbetrug und müsse "Folgen haben", sagte Göring-Eckardt.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-87239/gruene-falsche-versprechungen-fuer-schnelles-internet-bestrafen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619